
Siracusa.  Mille  alberi  in
città, la proposta passa dal
consiglio  di  quartiere
Ortigia
Piantumare mille alberi di ulivo e carrubo per migliorare la
qualità dell’aria. E’ la proposta partita da Salvo Russo del
“Cas” di Siracusa e discussa ieri sera nel corso della seduta
del consiglio di circoscrizione Ortigia. La proposta piace
alla  consigliera  Arlene  Bianca,  secondo  cui  la  proposta
rappresenta  “un’esortazione  ad  avere  cura  dell’ambiente.
Abbiamo  aderito  con  slancio  all’iniziativa,  individuando
alcune zone in cui sarebbe possibile piantare alberi”. Tra
queste, l’area antistante il parcheggio Talete. Dal presidente
del  consiglio  di  quartiere,  Salvo  Scarso  è  anche  partita
un’ulteriore proposta: “adottare una pianta nell’attesa che la
si possa trasferire dal vaso ad un ambiente più consono alle
sue necessità”.
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